

あ・し・た

H31・4・12

文責 松村

新学期スタート

平成31年度の新学期がスタートしました。今年度は、4月いっぱいまでが「平成」となりますが、5月1日からは「令和」時代が始まります。歴史的にも非常に記念すべき年となりました。そのような時に、この坂本小学校の職員でいられることに、全職員が感謝しながら精一杯子どもたちのためにみんなで頑張っていきたいと思えます。

新任式

本年度の定期異動により5名の者が坂本小学校に赴任して参りました。新任式の中で児童へあいさつを行い、6年生3名の児童から歓迎のあいさつを受けました。非常に素晴らしいあいさつで、大変感激しました。また、子どもたちの話を聞く態度のよさにも感動を覚えました。新しく赴任した全ての者が坂本小に赴任できたことを心から喜んだことと思えます。

4月1日に赴任し、8日までの1週間、子どもたちとの出会いを待ち遠しく感じておりましたので、ようやく仲間入りさせてもらったような感じでほっとしました。これから頑張っていきたいと思えます。

それでは、坂本小に新しい風を吹き込む5名の先生方の紹介をしますね。



勝目 竜太郎先生

鹿児島出身です。たまに妙な方言が出ます。子どもたちと楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。



沖田 美裕先生

たくさんの方から「すてきな町だよ。」「すてき学校だよ。」と聞いていたので、これからの生活を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。



児浪 絵里華先生

元気の良い挨拶、明るい笑顔、分かりやすい授業を心がけて、日々頑張っています。子どもたちと勉強することがとても楽しみです。よろしくお願いいたします。



苑田 道代先生

5年ぶりに帰ってきました。養護教諭の苑田道代です。五ヶ瀬町と坂本小と・・・非常に深い縁を感じています。そして、非常に嬉しく思っています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



松村 秀樹

坂本小に赴任できて、とてもうれしく思います。子どもたち、保護者・地域の皆様、先生方の3つが生き生きと輝く3シャイン(sunshine)を目指して努力していきます。

始 業 式

新任式が終わり、始業式が始まりました。始めに新しい学年を迎えての抱負を3年生の山中ゆうごくと6年生の菊池あきらくんがしっかりと発表してくれました。とてもはきはきとした素晴らしい発表でした。その後、わくわくどきどきの担任発表を行いました。発表後のみんなの笑顔が印象的でした。校長としては、31名の児童と11名の職員、合計42名みんな、今日も学校に行くのが楽しみだと笑顔いっぱい登校し、今日もよく頑張ったな、楽しかったなと満足の下校ができる学校をつくろうと話しました。

「笑顔で登校！満足の下校！」です。笑顔100%、満足度100%の学校を目指します！

入 学 式

4月11日(木)に入学式を行いました。今年は3名の元気な1年生を迎えました。

あぜち ゆうみさん
おちあい ひょうまくん
ふじよし てるきくん

です。

学校に早く慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいと思っています。来賓、保護者、地域の皆様、入学式へのご出席、ありがとうございました。6年生の歓迎の言葉、最高でした！



感動・感激したこと その1

坂本小の中では、また、坂本小の子どもたちにとっては、当たり前のことなのかもしれませんが、私は赴任してから日々感動と感激の連続でした。

まずは児童が登校した後に行うボランティアです。運動場の草取りを黙々とやってくれます。本当に素晴らしいですね~(^o^)

そして次は、給食が断然うまいです。興梠健夫先生の作ってくれる給食が温かく、おいしくてたまりません。子どもたちも日々あの給食が食べられるので、幸せですね。職員もみんな、幸せを感じています。感動・感激、まだまだたくさんありますが、少しずつ紹介していきますね。

今月のSTUDY

(今年度も引き続きやります(^o^))

A、B 2台の機械があります。ある製品を作るのに、Aを使って作ると1時間に5個、Bを使って作ると、1時間で4個作ることができます。

いま、110個の製品を作るのに、はじめAだけを何時間か使い、残りをBだけを使って作ったところ、全部で24時間かかりました。

Aの機械を何時間使ったでしょう。

分かった方は学校にご連絡ください。

(中学受験練習問題より)

